6 Piéces
165 m?

Réf. 1_2038
2200 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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A vendre a Sainte-Maxime, une villa a finir offrant 5 chambres
spacieuses et plusieurs terrasses. Cette maison de 165m2, répartie sur
2 niveaux, comprend une entrée, un salon/séjour avec salle a manger
et cuisine ouverte, une suite parentale, et 4 chambres en rez-de-jardin
a terminer. Idéale pour une famille nombreuse, elle propose de
nombreuses possibilités d'aménagement, comme une salle de jeux
pour enfants. Le vaste jardin de 1555m2 avec ses terrasses est parfait
pour des déjeuners en plein air, tandis que |'absence de voisins

proches garantit une tranquillité totale. Dotée d'une aire de ...

For sale in Sainte-Maxime, a partially finished villa, offering 5 spacious bedrooms
and several terraces. This 165m2 house, Spread over 2 levels, includes an
entrance, a living/dining room with an open kitchen, a master suite, and 4
garden-level bedrooms to be completed. Ideal for a large family, it offers numerous
layout possibilities, such as a playroom for children. The vast 1555m?2 garden with
its terraces is perfect for outdoor dining, while the absence of nearby neighbors
ensures total tranquility. Equipped with a parking area, this property is for sale at
EUR2,200,000, with an annual ...

NEW HOME
7 cours de la Républigue - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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